

Jean-Pierre Bodet prépare sa succession à la tête de Bodet SA

Le dirigeant de l'entreprise familiale de Trémentines construit le futur avec ses fils Sylvain et Pascal.



Jean-Pierre Bodet est le dirigeant du groupe Bodet, entreprise familiale créée en 1864 à Trémentines. La première activité était l'installation de cloches. Aujourd'hui, ce spécialiste du campanaire mais aussi des horloges, se développe dans les logiciels.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 16 juin 2012

Xavier MAUDET

xavier.maudet@courrier-ouest.com

À 64 ans, Jean-Pierre Bodet dirigeant du groupe familial Bodet implanté à Trémentines, prépare sa succession. Ce fils d'une grande fratrie a appelé auprès de lui deux de ses trois enfants, Sylvain et Pascal, pour envisager le pilotage futur du groupe.

Sylvain, 36 ans, est arrivé dans l'entreprise pour piloter la filiale anglaise de Bodet.

« C'est ce challenge que m'a proposé mon père qui m'a plu. Et j'ai pris goût aux activités de l'entreprise qui vont du monde du sport de haut niveau à l'horlogerie. J'avoue y prendre plaisir alors qu'auparavant j'étais plutôt dans les ordinateurs portables chez HP puis ST Microelectronics » explique Sylvain, dirigeant du marketing et de la branche horlogerie.

Jean-Pierre Bodet conserve la présidence

De quatre ans son cadet, son frère

Pascal a démarré sa carrière chez Accenture, un des plus gros cabinets de conseils en développement et mise en œuvre de systèmes d'information. Revenu dans les Mauges il y a un an et demi, il pilote l'export et les filiales étrangères. Le troisième fils de Jean-Pierre Bodet, Fabrice, a choisi une autre carrière au Japon où il vit depuis longtemps.

D'ici 2015, l'entreprise va être structurée autour de ses grands métiers, chacun étant filialisé comme vient de l'être la partie logicielle et solutions de gestion du temps avec la création de la société Bodet Software. Installée à Cholet, c'est Eric Ruty qui en assurait la direction « il était donc logique qu'il y ait une continuité. C'est lui qui occupe la direction générale de Bodet Software » précise Sylvain Bodet. D'autres filiales seront créées en fonction des activités : horlogerie, campanaire (installation de cloches), etc. « Mon père conservera la présidence » indique le fils cadet. La société Bodet qui fait rayonner le Choletais dans le monde entier par ses tableaux sportifs installés sur les stades ou dans

les salles omnisports, par ses horloges présentes sur les quais de gare et sur les édifices religieux, connaît surtout une forte croissance dans le secteur logiciel, notamment dans ses solutions de gestion des plannings et des ressources humaines. Bodet Software (230 salariés) représente désormais 25 des 63 millions d'euros de chiffre d'affaires. À Changé en Mayenne, la filiale Osys est spécialisée dans les outils de traçabilité et de suivi de production (30 salariés, 3 millions de CA).

Le groupe Bodet, emploie 630 salariés et compte cinq filiales à l'étranger.

Bodet

Un blog Essca-Bodet sur la gestion des temps

L'ESSCA et Bodet Software ont lancé conjointement un blog sur la gestion des temps en entreprise et la gestion des ressources humaines. Stéphane Fauvy, professeur associé en GRH à l'ESSCA, est le rédacteur en chef du site chargé de le coordonner,

l'animer et le nourrir par des billets et des éditos. « Bodet Software et l'ESSCA souhaitent faire de cette plate-forme un lieu d'informations et d'échanges autour d'une thématique de plus en plus prégnante dans la vie des organisations qui interpelle directement les Directeurs des Ressources Humaines... Les conclusions de la version 2011

du baromètre RH ESSCA Bodet soulignent que les DRH sont fortement incités à donner une dimension prospective à leur métier. De fait, ils apparaissent bien placés pour réhabiliter le long terme dans l'univers du management et de l'entreprise ».

www.gestion-des-temps.com

Le Journal des Entreprises – Juin 2012

Equipements signés Bodet pour Belfius Mons-Hainaut

Le département sport du groupe Bodet est leader européen de l'affichage sportif.



Il a équipé le club professionnel de Belfius Mons-Hainaut avec des tableaux d'affichage de salles et vidéo pour répondre aux nouvelles normes du basket européen et international. Depuis sa création en 2004, la salle du club qui évolue dans le top 3 de l'élite du basket belge est équipée de tableaux d'affichage Bodet. Pour participer aux compétitions européennes, les équipements devaient être conformes aux normes imposées par l'Euroleague et la Fédération Internationale de Basket. Après une étude des candidatures, la ville de Mons

a décidé de renouveler sa confiance à l'entreprise Bodet. Outre le renouvellement des tableaux d'affichage électronique, Belfius Mons-Hainaut a souhaité compléter cette solution par un cube vidéo central avec quatre écrans. Bodet a également équipé le club avec un système de sifflet électronique sans fil.

www.bodet-sport.com

Le Journal des Entreprises – Juin 2012